

Boletín de prensa Nº 169

Bogotá D. C., 17 de noviembre de 2019

Colegios en administración amplían cobertura en 12.000 nuevos cupos

 Con 64 colegios, entre nuevos y edificios nuevos en colegios existentes, la administración del alcalde Enrique Peñalosa deja a la ciudad un gran legado en materia de infraestructura y educación de calidad.

Cerca de 32.000 nuevos cupos generarán los 30 colegios completamente nuevos que se construyen en la ciudad y que están ubicados en las localidades donde se concentra el 60% de la población capitalina. Ocho de estos colegios ya se encuentran operando y, antes de finalizar año, se entregarán tres más.

Del total de colegios nuevos con los que contará la ciudad, 13 forman parte de la nueva generación de colegios en administración del servicio educativo, los cuales se suman a las 22 instituciones que vienen operando desde hace dos décadas bajo este exitoso modelo, para un total de 35 colegios oficiales.

La estrategia de administración del servicio educativo, antes conocida como concesión, fue una apuesta transformadora que el alcalde Enrique Peñalosa puso en marcha en el año 2000 y que buscaba principalmente llevar la mejor experiencia educativa del sector privado a los colegios públicos, a fin de elevar el nivel educativo y entregar mayor calidad a la población más vulnerable.

Justamente, los exitosos resultados del modelo a lo largo de estas dos décadas, se reflejan en que el 86 % de estos planteles están en categoría A y el 5 %, en A+; en los bajos niveles de deserción (0,5 %), el 60 % de los estudiantes ingresan a educación superior, en la disminución de los embarazos adolescentes, así como en el sentido de pertenencia generado por parte de todos los miembros de la comunidad educativa.

De los 13 colegios de la nueva generación, ya se encuentran 7 operando: Jorge Isaacs, Soledad Acosta de Samper y Bicentenario de la Independencia, en la localidad de Bosa; El Ensueño y Rogelio Salmona, en Ciudad Bolívar, Las Margaritas en Kennedy; y José Eustasio Rivera, en Usme. De esta manera, se vienen atendiendo una matrícula de cerca de 5.700 estudiantes.

Con el fin de garantizar desde ya la atención educativa de la comunidad de las localidades beneficiadas durante el 2020, la Secretaría de Educación del Distrito ofertó en el proceso de matrícula (inscripciones población nueva del 9 de agosto al 20 de septiembre; y solicitud de traslados del 2 de septiembre al 20 de septiembre de 2019) para las 6 nuevas instituciones educativas oficiales que permitirá contar con una oferta adicional de cerca de 5.700 cupos que se encuentran en proceso de formalización en los colegios Ciudad de Chengdu, Laurel de Cera, Parques de Bogotá, Alexander Von Humboldt, El Cedro y El Nogal. En 2020, con los 13 nuevos colegios en administración en total se contará con una oferta de cerca de 11.400 cupos.



De forma transitoria, mientras culminan las obras de las nuevas infraestructuras, la Secretaría de Educación del Distrito estableció un plan de contingencia para atender a los estudiantes en otras instituciones en donde se estará garantizando los mayores estándares de calidad y atención como es propio de este modelo educativo.

Cabe mencionar que en el caso del colegio Alexander Von Humboldt, las obras han tardado más de lo previsto a raíz de una acción popular interpuesta por la misma comunidad. Actualmente, el colegio se encuentra operando en las instalaciones de la institución educativa San Luis Gonzaga.

De esta forma la transformación de la ciudad avanza. Al finalizar este año, la Administración Distrital dejará en ejecución obras de construcción de 15 colegios, 9 de ellos completamente nuevos y 6 reconstrucciones; 10 más quedarán con diseño y gestión de licencia, lo que le permitirá a Bogotá seguir fortaleciendo su educación con más y mejor infraestructura.

"Estamos trabajando a toda marcha para cumplirle a la ciudad. El invierno ha retrasado algunas obras que teníamos previstas para entregar este año, pero avanzan a buen ritmo y los bogotanos seguirán estrenando colegios y sedes durante el próximo año. Esta es la más grande inversión que la ciudad ha tenido para renovación de su infraestructura educativa y nos sentimos muy orgullosos de este gran legado que brindará nuevas oportunidades de educación a más niños, niñas y jóvenes de Bogotá", puntualizó la secretaria de Educación, Claudia Puentes.

¡Porque una ciudad educadora es una Bogotá mejor para todos!

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL DISTRITO Oficina Asesora de Comunicación y Prensa Tel. 3241000 Ext. 1311 /1309